

Deloitte advierte menores holguras en la banca por aplicación gradual de Basilea III

■ El socio de la firma, Jorge Cayazzo, sostuvo que la reducción implicaría que los bancos tengan que revisar sus planes de capitalización.

POR FLORENCIA DONOSO R.

La implementación gradual de los estándares normativos de Basilea III, que deberían finalizar el próximo año, ha llevado a una disminución en las holguras de capital de la banca chilena, según un reciente estudio de Deloitte.

Antes de su implementación, las holguras se situaban en torno a 6% en 2018,

ido consumiendo los bancos para abordar la gradualidad que han estado trabajando los últimos cuatro años”, indicó.

La Comisión para el Mercado Financiero (CMF) puede exigir a los bancos requerimientos patrimoniales establecidos en el Pilar 2 de Basilea III.

La exigencia de capital es individual a cada banco luego de un proceso de



en 2023 disminuyeron a 4%, y se proyecta que para 2025 se reduzcan a 2%.

El socio líder de riesgo financiero y asuntos regulatorios de Deloitte, Jorge Cayazzo, afirmó a DF que esta reducción de holguras implicará que los bancos tengan que revisar sus planes de capitalización.

“Tiene que ver con que se espera un aumento de las exigencias de capital por parte de la autoridad a medida que Basilea III va terminando su implementación gradual. Estos aumentos de exigencias coinciden con una disminución de las holguras que han

evaluación que puede llegar hasta un 4% del patrimonio, y pueden ser objetos de requerimientos de capital cuando el regulador aprecie debilidades significativas en la gestión de los riesgos que no pueden ser corregidas en un horizonte adecuado.

Según Cayazzo, las mayores exigencias de capital “pueden afectar la dotación de crédito, particularmente en la medida que las holguras de capital se van estrechando”. Pero afirmó que “en el corto plazo, la dinámica del crédito estará más marcada por la situación macro y los riesgos asociados”.